
Der MSC blickt auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurück

Jahreshauptversammlung des Motorsportclubs Schatthausen – Vorbereitungen für die Weltmeisterschaft haben begonnen

Schatthausen. (wek) Der erste Vorsitzende des Motorsportclubs Schatthausen, Martin Comos, eröffnete die Jahreshauptversammlung mit der Begrüßung der Mitglieder. Jörg Baum gab den Geschäftsbericht bekannt. In chronologischer Reihenfolge ließ er das sportlich und wirtschaftlich sehr erfolgreiche Jahr 2007 Revue passieren.

Schatzmeister Jochen Ditton berichtete von einem sehr positiven finanziellen Ergebnis, das sich aufgrund mehrerer Veranstaltungen im sportlichen und gesellschaftlichen Bereich ergab, wie auch Reinhard Philipp als Verantwortlicher des Wirtschaftsbetriebes bestätigte. Er dankte seinem Helferteam für die gute

Mitarbeit. Über die sportlichen Erfolge im Fahrradtrial berichtete Harald Peter. Die zurzeit 50 aktiven Fahrradtrialer werden von drei ausgebildeten Trainern mit C-Schein und vier Assistenztrainern betreut und beteiligten sich an verschiedenen nationalen und internationalen Wettbewerben mit großem Erfolg (wir berichteten mehrmals). Auch die 28 Motorradtrialer konnten hervorragende sportliche Erfolge erreichen, wusste Sportleiter Matthias Waldi zu berichten. Ein neues club-eigenes Trialmotorrad steht ihnen für Trainingszwecke zur Verfügung.

Von monatlichen Treffen in geselliger Runde und verschiedenen Aktivitäten berichtete Veteranenwart Günter Waldi

und Tourenwart Edgar Specht warb für seine Abteilung: Bei Fahrten nach Polen, Frankreich und an die Ostsee im vergangenen Jahr sowie nach Italien, Slowenien und weiteren Fahrten in diesem Jahr lernte man Land und Leute und schöne Flecken Erde kennen.

Trainer Martin Engelhart wies in Vertretung des Jugendleiters auf die Jugendarbeit hin und dass dieses Amt neu zu vergeben sei, da der bisherige Jugendleiter Alexander Schrom wegen Aufnahme eines Studiums nicht mehr zur Verfügung stehe.

Die Kassenprüfer Axel Böhmert und Ortwin Sann bestätigten eine vorbildliche Kassenführung und beantragten Ent-

lastung, die einstimmig ausgesprochen wurde. In öffentlicher Abstimmung wählten 61 wahlberechtigte Mitglieder die Gruppe A der Vorstandschaft neu: zum ersten Vorsitzenden Martin Comos, als Schriftführerin Hannelore Kiefer, Sportleiter Motorrad Matthias Waldi, Jugendleiter Motorrad Marcel Comos, Tourenwart Edgar Specht, Vergnügungsausschuss Reinhard Philipp, Kassenprüfer Claudia Liebetrau, Axel Böhmert und Ortwin Sann.

Um die Sektionen im Gelände für die geplante Weltmeisterschaft funktionsfähig zu gestalten, sollen verschiedene Umbaumaßnahmen erfolgen sowie Außentoiletten gebaut werden.
